

Jamaica devuelve por Santiago de Cuba a 21 migrantes irregulares



Devolución marítima de migrantes irregulares por Santiago de Cuba.

La Habana, 28 dic (RHC) Las autoridades de Jamaica devolvieron este sábado 28 de diciembre a 21 migrantes irregulares por el puerto de Santiago de Cuba, en la primera operación de ese tipo que se realiza desde ese país por vía marítima.

La mayoría de los retornados son de la provincia Granma.

Con esta devolución, suman 93 con un total de 1384 personas desde diferentes países de la región, en 2024. (Fuente: Minint)



Radio Habana Cuba